
CDA MOSELLE 

REUNION de Bureau SCA de Forbach 

A Marienau 19H00 le Vendredi 08/11/2019 

 

Présidence :      Antoine ZARBO 

Présents :  René BECKER,  Vincent GROUTSCH, Xavier WEISGERBER,  

Thomas DAVID 

Représentant des arbitres :     Pietro FALLETTA 

Représentant le DMF : Dominique PAUL 

Représentant des éducateurs: Jamel GUESMIA 

Commission de discipline : Claude GUIOT 

Absents excusés :    Michel GOTTE, Edmond MICHALSKI, Pierre BLECHSCHMIDT, 

Gaëtan KORBAS 

 

 

Lecture des PV : 
PV Bureau de la CDA du 25.10.2019 

PV Bureau SCA du 25.08.2019   

PV Plénière SCA du 30.08.2019 

 

Courriers/mails : 

• Info concernant les ramasseurs de balles pour la rencontre Metz / Nantes du 19.10.2019. 

• Mail de Vincent Merulla concernant la nouvelle structure de désignation Ligue. 

• Echanges de mails entre notre responsable technique et celui de la CDA concernant la FIA. Le 

constat qui peut être fait à ce jour est, que cela n’est pas d’une grande efficacité. Beaucoup de 

problèmes rencontrés. Le Président fera remonter à la CDA. 

• Convocation à la formation Futsal aux arbitres qui ont répondu favorablement. 

• Mail du DMF concernant la caméra embarquée. Pris note 

• Tournoi de Futsal Spécial Olympics France Metz du 02 au 04.11.2019, l’UNAF a répondu 

présent et se chargera de l’arbitrage. 

• Frédéric Campisi nous transfère un message de la CFA concernant les référents en arbitrage. Pris 

note. 

• Demande de transfert de dossiers arbitres à la CDA 54. Le nécessaire a été fait. 

• Mail d’Alain Gomez concernant la présélection JAF. Pris note 

• De Vincent Merulla faisant le point sur les renouvellements. A ce jour, 168 arbitres. 

• Examen D2. Les arbitres concernés sont priés de prendre connaissance de la date et de l’endroit 

où ils seront convoqués. 

Le Dimanche 08 Décembre 2019 à MACHEREN (Club House) de 8H15 à 11H30. 

Le test physique suivra l’épreuve théorique 

• Mail de Thomas David, envoi aux arbitres concernés par le Futsal : les lois du jeu. 

• Mail de l’arbitre S.G. nous signifiant l’AOD d’un assistant E Y B lors de la rencontre SHV 13 / 

Bitche 

• Point sur les tests physiques Ligue. Pris note. 

• Mail de Vincent Merulla concernant les référents-arbitres. Très peu de candidatures, les deux 

premières formations ont dû être annulées. 

• Demande de Vincent Merulla aux responsables techniques d’établir un premier bilan des 

différentes FIA. 

• De Germain Muller concernant les frais de septembre ainsi que la situation du budget au 

30.09.2019. 

• Mail de Vincent Merulla concernant les médailles Ligue 2018 qui devraient être disponibles fin 

novembre. Pris note. 

• De Pierre Blechschmidt, compte rendu des interventions auprès des clubs et du ressenti du 

Président du club de l’US Nousseviller. 

• Bilan sur la FIA qui s’est déroulée à Farschviller. La SCA remercie le club et son Président de 

l’intérêt qu’ils portent à l’arbitrage. 



• Demande d’honorariat de Judicaël Naude. Dans l’attente des documents, la SCA émet un avis 

favorable. 

• De Patrice Barrat concernant le rapport d’un arbitre de la SCA qui ne respecte la forme. 

 

Formation CD2 : 

• Sur les neufs candidats inscrits, quatre ont été éliminés par manque de préparation. 

Les formateurs ont fait un constat peu élogieux quant aux motivations et aux résultats des 

préparations des cinq autres candidats. 

Les membres du Bureau en concertation avec les formateurs ont décidé de ne présenter aucun 

candidat à l’examen D2. Les arbitres seront informés de cette décision. 

 

Désignations : 

• Chaque week-end de nombreux changements de dernière minute, ce qui entraîne une charge de 

travail accrue. 

La couverture des matchs est assurée sauf en D4 où, celle-ci est couverte à 70% environ. 

 

Arbitres convoqués : 

• T. G. du club de l’AS Téting / Nied, Présent. 

Entendus ses explications, le Bureau passe à l’ordre du jour. 

 

Certificats médicaux des arbitres: 
F. Baffelli,  G. Schneider – F. Petit – A. Rinoldo – Z. AitAli – R. Gutsch – A. Altiparmak – I Emir – G. 

Zander - E. Douach. 

 

Frais : 

• Les frais de septembre ont été transmis à la CDA. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance à 20H30. 

 

Prochaine réunion  de Bureau SCA le 06.12.2019 à Marienau.  

 

Le Président 

A. ZARBO 

 

            

 

 

 


